

“En notre belle Italie aussi, saint Remy a son sanctuaire : en un coin de paradis, sur le lac Majeur, sur la colline de Pallanza, où la nature et l'art se sont embrassés, une minuscule chapelle, joyau d'art, est dédiée à saint Remy ; et ses élégantes ogives me font penser aux splendeurs gothiques de l'antique et glorieuse Reims.

“Pallanza, 30 septembre.

“Garla CADORNA.”

Mlle Cadorna est la plus jeune des filles du général Cadorna (l'aînée est religieuse) ; ses mains, nous dit-on, sont toujours prêtes aux initiatives généreuses, comme son esprit est ouvert aux plus nobles inspirations. Et de fait, n'est-ce pas une pensée exquise, de la part de la fille du généralissime italien, que d'avoir écrit à Pallanza, dans le voisinage d'un sanctuaire de saint Remy, des lignes aussi débordantes de sympathie française ?

B. SIENNE.

LES LIVRES

SOCIÉTÉ DE SAINT-VINCENT DE PAUL. *Rapport du Conseil Supérieur du Canada pour l'année 1915*. Québec, imprimerie Dussault et Proulx, enr. 1916). Grand in-80 de 134 pages.

Le Conseil supérieur de la Société de Saint-Vincent de Paul du Canada vient de publier son rapport pour l'année 1915. Il renferme, comme toujours, des chiffres bien intéressants concernant le mouvement des œuvres charitables en notre pays.

Il y a, au Canada, 228 conférences de St-Vincent de Paul, avec 20 conseils particuliers et 7,349 membres.

Pendant l'année 1915, 7,641 familles ont été secourues, formant plus de 37,027 personnes, et 1,440 enfants ont été patronnés. Le total des recettes a été de \$332,616.45 et le total des déboursés de \$278,331.98

Quelques tableaux généraux et les rapports des principaux centres de la Société forment la partie principale de cet intéressant volume. En appendice, on publie la lettre que Sa Sainteté Benoît XV adressait, le 31 janvier dernier, au président général de la Société Saint-Vincent de Paul, quelques comptes-rendus de journaux, une allocution de M. C.-J. Magnan, président du Conseil supérieur de la Société au Canada, sur les conférences des jeunes gens, et quelques autres rapports.

L'ensemble forme un trésor précieux de chiffres et de renseignements sur cette belle Société Saint-Vincent de Paul, qui est appelée à faire tant de bien par des temps de misère comme ceux où nous sommes actuellement.